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Au	risque	de	rater	l'heure	de	l'apéritif,	nous	sommes	allés	poser	quelques	questions	à	katzo68,	lequel	nous
a	accueilli	avec	sa	gentillesse	proverbiale.	Il	était	grand	temps	d'interviewer	ce	membre	très	actif	du	site,
et	d'aborder	des	points	essentiels	de	la	vie	comme	le	Racing	par	exemple,	et	d'autres	qui	le	sont	moins.

Bonjour	et	bienvenue	sur	le	stub!	Peux-tu	te	présenter?

Bien	le	bonjour	à	tous	les	stubistes.	Je	m'appelle	Thierry,	j'ai	43	ans,	et	j'habite	Colmar.	Je	suis	employé	aux	Hôpitaux	Civils	de	Colmar	en
qualité	d'agent	d'accueil.	Mis	à	part	ceci,	je	suis	ex-footballeur	au	FC	Horbourg,	FC	Bischwihr.

Peux-tu	nous	expliquer	la	signification	de	ton	pseudo?

Mon	pseudo	ne	signifie	pas	grand	chose	à	mes	yeux	réellement.	Lors	de	mon	inscription,	j'ai	essayé	moulte	pseudos	différents,	mais
hélas,	sans	succès,	jusqu'à	l'intuition	ultime	concernant	mon	pseudo	actuel.

Arrivé	sur	racingstub.com 	depuis	longtemps,	tu	fais	preuve	d'une	grande	activité.	Tu	es	vice-champion	du	monde	de
collecte	de	bretzel,	que	vas	tu	faire	avec	tout	ça?	

Cela	me	rajeunit	soudainement	en	pensant	que	mon	arrivée	dans	le	stub	datait	d'hier.	Toute	cette	collecte	de	bretzel,	j'en	ferai	volontiers
un	apéro	géant	ou	j'y	convierai	avec	grand	plaisir	la	totalité	des	stubistes	histoire	de	refaire	l'histoire	de	notre	cher	Racing.

Tu	es	également	champion	toutes	catégories	de	la	publication	de	brèves.	Tu	as	une	cave	comme	Batman	avec	des
centaines	d'ordinateurs	qui	épluchent	les	brèves	des	différents	sites	de	foot	mondiaux	ou	tu	as	une	autre	méthode?

Chut!!	J'emploie	des	clandestins	payés	au	lance-pierre	afin	d'être	le	plus	productif	possible!	Sérieusement,	je	consulte	régulièrement	et
avec	assiduité	l'Alsace	et	les	DNA,	autrement,	pas	de	secrets,	ni	de	méthodes	particulières.

Tu	es	encore	détenteur	du	record	du	plus	grand	nombre	de	messages	dans	les	livres	d'or	des	stublogs.	T'en	pense	quoi
des	stublogs?

En	fait,	j'ai	trouvé	les	stublogs	tellement	géniaux	que	je	n'ai	pu	m'abstenir	d'y	poster	des	commentaires	un	peu	partout	au
départ...Depuis,	je	les	fréquente	encore	occasionnellement	mais	avec	un	peu	plus	de	recul	niveau	commentaires.	C'est	un	réel	plaisir	de
pouvoir	voire	la	diversité	et	la	qualité	de	certains	stublogs.

Et	si	je	t'échangeais	ta	connection	au	stub	contre	une	citerne	de	Picon?

Donner	ma	connection	au	stub?	Nan	mais,	et	quoi	encore..	Les	deux,	stub	et	Picon	forment	un	bien-être	indissociable.

Tu	suis	le	Racing	depuis	longtemps.	Comment	es-tu	tombé	dedans?

Je	suis	tombé	dedans	par	hasard,	ayant	été	emmené	par	mon	père	dès	mes	13-14	ans.	Je	dois	avouer	que	pas	une	seule	minute	je	n'osais
imaginer	choper	le	"virus"	du	Racing.

Y	a	t'	il	une	soirée	au	stade,	un	match	qui	t'ait	tout	particulièrement	marqué?

A	vrai	dire,	je	ne	parlerai	même	pas	de	souvenirs	particuliers,	par	contre	j'ai	été	marqué	de	la	solidarité,	de	l'état	d'esprit	régnant	dans	le
groupe,	et	de	la	ferveur	du	public	strasbourgeois	lors	de	l'année	1979,	hélas	seule	année	du	titre	de	D1.

Pour	parler	de	cette	saison,	faisons-le	en	proverbes	.

"Il	faut	que	jeunesse	se	passe."
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"Il	faut	que	jeunesse	se	passe."
Il	faut	continuer	a	former	nos	jeunes	par	le	biais	du	merveilleux	outil	qu'est	le	Centre	de	Formation,	leur	offrir	une	chance,	et	surtout	de	la
patience,	afin	de	permettre	aux	meilleurs	d'intégrer	l'équipe	fanion.

"Mieux	vaut	écouter	la	voix	de	la	conscience,	que	le	bruit	de	la	renommée."
Mieux	vaut	avoir	une	politique	de	recrutement	logique	et	ciblée,	dans	le	besoin	des	recrues,	qu'une	starlette	ou	des	mercenaires	qui	ne
songent	qu'au	fric	et	se	battent	les	c.....	du	Racing	comme	de	l'an	mille

"Un	chat	avec	des	moufles	n'attrape	pas	de	souris."
En	référence	peut-être	à	la	maladresse	dont	font	occasionnellement	preuve	nos	attaquant	dans	le	geste	final.

"Quand	le	coeur	n'y	est	pas,	les	mains	ne	sont	pas	habiles."
Une	sainte	horreur	de	voire	que	certains	ne	savent	pas	apprécier	la	chance	qu'ils	ont	de	pratiquer	ce	fabuleux	métier.

"Qui	est	tombé	de	cheval	dit	à	l'âne	qu'il	a	voulu	descendre."
Référence	aux	paroles	un	tantinet	anesthésiantes	et	contradictoires	de	la	part	de	notre	cher	Jean-Marc	Furlan ,	mélangées	et	rapportées
à	toutes	les	sauces.

"Mieux	vaut	une	chèvre	qui	donne	du	lait	qu'une	vache	stérile."
Mieux	vaut	un	joueur	limité,	mais	dont	l'esprit	et	l'investissement	pour	le	club	ne	laissent	point	planer	de	doute	qu'un	gros	salaire	pour	un
joueur	improductif	et	arrogant.

"Faute	de	boeuf,	on	fait	labourer	par	son	âne."
Cette	question	me	fait	penser	à	des	Belloso,	Patelaainen	et	autres	Loué,	des	masses	musculaires	loin	d'avoir	honorées	toutes	les
espérances	placées	en	eux.

[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=dirigeant&id=114]Jean-Marc	Furlan [/lien]	l'an	prochain,	stop	ou
encore?

J'aurai	tendance	a	dire	encore	surtout	si	l'on	monte	en	L1.	Mais	a	condition	de	se	renforcer	judicieusement,	histoire	de	ne	pas	faire
l'éternel	yoyo	entre	L1	et	L2.

Et	dans	l'équipe,	dans	l'optique	de	la	Ligue	1,	tu	garderais	qui?

Je	serais	d'avis	a	conserver	des	cadres	tels	Cassard,	Lacour,	Cohade,	quoique	pour	le	pauvre	Cassard	la	fin	approche,	Shereni,	dont	je
lèverai	à	tout	prix	l'option	d'achat,	entourés	des	jeunes	prometteurs	que	sont	Jean-Alain	Fanchone ,	Loic	Damour,	Manfred	Ekwe-Ebelé,
Magaye	Gueye ,	auxquelles	je	rajouterai	l'un	ou	l'autre	renfort	estampillé	L1

Tu	resteras	fidèle	au	stub	si	on	devait	rester	en	L2?

Assurément,	je	crois	que	l'on	tomberait	en	National	ou	en	CFA	que	ma	passion	resterait	la	même.

Et	tu	continueras	à	nous	informer	des	blessures	du	championnat	de	Macédoine?

Euh...au	fait,	c'est	ou	la	Macédoine?	Mis	à	part	celle-ci	que	j'ai	le	plaisir	de	manger...Sérieusement,	je	vais	dorénavant	m'atteler	à	parler
de	joueurs	et	de	championnats	connus	du	grand	public.

En	te	remerciant	pour	ta	participation,	je	te	laisse	le	dernier	mot.	Gageons	que	tu	en	fera	bon	usage:

Je	souhaite	tout	simplement	longue	vie	a	ce	fabuleux	outil	qu'est	le	stub,	que	la	convivialité	y	perdure,	et	je	voulais	juste	encore	tirer	un
grand	coup	de	chapeau	à	ses	concepteurs	et	à	tous	ceux	qui	fréquentent	assidûment	ce	site.	Merci,	et	ce	fut	un	plaisir	d'avoir	pu
m'exprimer	et	de	répondre	à	ces	quelques	questions

takl
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